

G-SHOCK

G-SHOCK präsentiert neue MR-G: Elegantes Metal trifft auf traditionelles japanisches Hanada-Iro-Blau

Dreidimensionales Zifferblatt inspiriert von Kigumi, der traditionellen japanischen Bau- und Holzhandwerkskunst



MRG-B2100D-2ADR

Norderstedt, 8. Januar 2026 – G-SHOCK präsentiert heute die erste MR-G des Jahres und erweitert seine Premium Kollektion um ein weiteres Highlight: Die neue MRG-B2100D-2ADR besticht durch ihr dreidimensionales Zifferblatt mit gitterartigen Struktur, die von der funktionalen Schönheit von Kigumi¹ inspiriert ist - veredelt mit Hanada-Iro-Blau.

¹Kigumi ist eine traditionelle japanische Bauweise und Holzhandwerkskunst, die ohne Nägel oder Metallteile auskommt.

Diese Uhr ist inspiriert von der mystischen Szenerie einer fünfstöckigen Pagode, einem nationalen Kulturgut, die im Morgennebel der Präfektur Yamagata, dem Produktionsstandort der MR-G-Uhren, erstrahlt. Das blaue Zifferblatt verändert sein Erscheinungsbild subtil je nach Lichteinfall und Blickwinkel und fängt so den wunderschönen Übergang von der Morgendämmerung zum Morgen ein.

Das Zifferblatt besticht durch kunstvolle geometrische Muster aus wellenförmigen Erhebungen und feinen Öffnungen, die an die faszinierende Welt des Kigumi erinnern. Winzige Lücken im Gitterwerk lassen Sonnenlicht oder künstliches Licht hindurch und erzeugen so ausreichend Energie für den Antrieb der Uhr.

Gehäuse und Lünette bestehen aus 27 Einzelteilen, die vor der präzisen Montage sorgfältig poliert werden. In dieser Uhr vereint sich traditionelle japanische Handwerkskunst mit modernster Technologie und verkörpert so höchste japanische Perfektion.

Das Gehäuse der MR-G im ikonischen 2100er Shape besteht aus Titan und ist in stählernes Edelmetall gehüllt. Veredelt mit Titancarbid garantiert sie absolute Toughness. Das Armband aus DAT55G, einer Titanlegierung, deren Härte etwa dreimal so hoch ist wie die von Reintitan. Dieser Zeitmesser verbindet die raffinierte Schönheit des Metalls mit der Robustheit einer G-SHOCK zu einem Design, das dem Namen MR-G mehr als gerecht wird. Und auch funktional überzeugt die neue MR-G: Bei Kopplung über Bluetooth® mit einem Smartphone ist die

G-SHOCK

Verbindung mit Zeitservern im Internet möglich und die Aktualisierung von Sommerzeit und Zeitzonen. Die vollständig automatisierte Uhr zeigt überall auf der Welt die exakte Zeit an und ist somit absolut zuverlässig.



MRG-B2100D-2ADR



Zifferblattdesign inspiriert von Kigumi.



Vollmetallgehäuse mit mehrkomponentiger Konstruktion.

Die MRG-B2100D-2ADR ist ab dem 10. Februar 2026 für einen UVP von 4.200,00€ auf <https://www.casio.com/intl/watches/> und bei ausgewählten Fachhändlern erhältlich.

ÜBER G-SHOCK

G-SHOCK entstand aus der Idee und dem Wunsch, eine unzerstörbare Uhr zu erschaffen. Die Ingenieure von CASIO folgten dem „Triple 10“ Konzept, welches beinhaltete, dass die Uhr einen Sturz aus 10 Metern Höhe überstehen, 10 bar Wasserdruk aushalten und mit nur einer einzigen Batterie eine Laufzeit von 10 Jahren haben sollte. Seit dem Launch im Jahre 1983 hat G-SHOCK an diesem Konzept festgehalten und die G-SHOCK Modelle durch Entwicklung kontinuierlich weiter perfektioniert. Die Kultmarke konnte sich in den Bereichen Mode, Sport und Musik weltweit einen Namen machen. MR-G ist die Premiumlinie von G-SHOCK und vereint japanische Handwerkskunst mit neuester Technologie in sorgfältig ausgearbeiteten Designs und bietet gleichzeitig die überragende Stoßfestigkeit, für die G-SHOCK bekannt ist. Gefertigt in der Yamagata Factory, wo handwerkliche Meisterschaft und modernste Prozessor-Technologie zusammenkommen, ist jede einzelne MR-G ein Produkt von Perfektionismus und Leidenschaft und steht damit für die Werte, für die Japan auf dem Weltmarkt bekannt ist.